

INFORMATION PRESSE



Aménagement d'une nouvelle voie verte en faveur de la mobilité douce sur m2A

Mulhouse Alsace Agglomération (m2A), Autorité Organisatrice des Mobilités (AOM), œuvre en faveur des mobilités douces et partagées en investissant notamment dans la réalisation de pistes cyclables sur l'ensemble de son territoire. A compter de ce lundi 19 février, un nouveau chantier est lancé rue du Docteur Albert Schweitzer à Wittenheim pour relier la voie verte déjà existante qui permet de rejoindre Richwiller à travers la Forêt du Nonnenbruch, ainsi que les aménagements prévus sur la route départementale RD 429.

300 mètres de voie verte aménagés à Wittelsheim

Reliant la voie verte de la Forêt du Nonnenbruch et les aménagements cyclables de la route départementale RD 429 (Rue de Soultz), portés par la Ville de Wittenheim et en voie d'achèvement, **un complément de voie verte sera réalisé par m2A sur une distance de 300 mètres, rue du Docteur Albert Schweitzer** (entre la rue de Lorraine et la RD 429).

Les travaux, d'un budget prévisionnel de plus de 247 000 euros (HT), bénéficient d'un cofinancement par l'Etat (DSIL – dotation de soutien à l'investissement local), l'Agence de l'Eau Rhin-Meuse, m2A et la Ville de Wittenheim.

Réalisé sous maîtrise d'œuvre du Bureau d'Etudes et d'Aménagement (BEA) de m2A, le chantier **débutera le lundi 19 février pour une durée estimée de huit semaines.**

Contact Presse m2A : Orlane Foucault - 06 45 86 16 47 - orlane.foucault@m2a.fr